



Xavier de Pedro asiste mañana en Amposta a la reunión de la Comisión para la Sostenibilidad de las Tierras del Ebro

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, asistirá mañana, viernes, 4 de abril, a partir de las 10 horas, en Amposta, a la reunión de la Comisión para la Sostenibilidad de las Tierras del Ebro

DIA: Viernes, 4 de abril

HORA: 10:00 horas – sesión ordinaria de la Comisión para la Sostenibilidad de las Tierras del Ebro

LUGAR: Oficina de Medio Ambiente. Calle Burgos, 17, Amposta